

## Après-midi carnaval pour les enfants



**Beignets et friandises pour les enfants déguisés... et les parents !**

Photo RL

Treize enfants ont accompagné, à l'invitation du foyer rural, vingt-deux adultes à l'ancienne salle d'école de Juvelize pour partager friandises et beignets en cet après-midi carnavalesque.

Cris, rires et parfois pleurs, au sortir d'une glissade lors d'une chenille endiablée, ont résonné dans ce lieu autrefois destiné à l'acquisition de la connaissance, mais aussi à nouer des amitiés fidèles.

## Exposition trompe-l'œil et portraits

L'atelier de peinture de Juvelize va mettre à l'honneur ses stagiaires. Samedi et dimanche prochains, l'ancienne salle d'école va de nouveau se transformer en galerie d'art pour accueillir les amateurs de peinture à l'huile et plus particulièrement de trompe-l'œil. Thème abordé par Gabriel Klein venu en spécialiste partager sa technique et le portrait autre exercice traité par Martine Cadoret, l'animatrice de l'atelier, sujets sur lesquels se sont essayés les stagiaires de l'été dernier. Ces derniers seront ravis de pouvoir échanger avec les visiteurs samedi 1er mars et dimanche 2 mars de 14 h à 18 h à l'ancienne salle d'école à Juvelize. Cette manifestation, initialement prévue à l'automne 2013 mais reportée, se tiendra finalement en cette fin d'hiver. C'est avec beaucoup de gentillesse que la plupart des participants ont accepté de revenir à Juvelize pour présenter leurs œuvres.

Cette exposition, gratuite et ouverte à tous, présente pas moins de trente toiles et sera une répétition grandeur nature du grand rendez-vous annuel de l'atelier de peinture, Croc'Arts 2014, qui aura lieu en juin prochain.